



## Hausordnung der Kunsthalle zu Kiel

### Zusatz

Um zur Eindämmung des Coronavirus SARS-CoV-2 beizutragen, gelten bis auf Weiteres die folgenden Maßnahmen als Ergänzung zur Hausordnung der Kunsthalle zu Kiel. Alle Vorgaben sind in Abstimmung mit der *Museumsberatung und -zertifizierung in Schleswig-Holstein* sowie dem *Ministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur des Landes Schleswig-Holstein* verfasst worden und werden regelmäßig auf der Grundlage der geltenden „Landesverordnung über Maßnahmen zur Bekämpfung der Ausbreitung des neuartigen Coronavirus SARS-CoV-2 in Schleswig-Holstein“ aktualisiert.

#### So schützen Sie sich und andere im Museum:

- Wenn Sie sich krank fühlen, bleiben Sie bitte zu Hause.
- Waschen Sie sich regelmäßig und gründlich die Hände.
- Husten oder niesen Sie in die Armbeuge oder in ein Taschentuch.
- Tragen Sie einen Mund-Nasen-Schutz.
- Verzichten Sie auf Händeschütteln.
- Halten Sie überall einen Mindestabstand von 1.5m zu anderen Personen ein.
- Vermeiden Sie die Bildung von Gruppen.
- Aufsichtspersonen müssen sich in unmittelbarer Nähe der Kinder aufhalten.

#### Maßnahmen der Kunsthalle:

- Die maximale Anzahl an Besucher\*innen, die sich gleichzeitig in der Kunsthalle aufhalten dürfen, ist auf 60 Personen begrenzt.
- Nutzen Sie die am Boden angebrachte Wegeleitung, um Kontakte zu vermeiden.
- Gruppenaktivitäten wie Veranstaltungen, Führungen und weitere Vermittlungsprogramme sind bis auf Weiteres untersagt.
- Die Reinigungs- und Desinfektionsintervalle wurden erhöht.
- Die VR-Installation ist bis auf Weiteres gesperrt.
- Wählen Sie im Shop mit den Augen aus, um unnötige Kontakte zu vermeiden.
- Die Aufzüge und Sanitäranlagen dürfen nur von einer Person plus Begleitung genutzt werden.
- Das Café, die Malklasse und die Kunstwerft sind bis auf Weiteres geschlossen.

## House rules Kunsthalle zu Kiel

### Amendment

To help stopping the spread of corona virus SARS-CoV-2 the following measures are an amendment to the house rules of Kunsthalle zu Kiel. The guidelines were developed by *Museumsberatung und -zertifizierung in Schleswig-Holstein* and the *Ministry of Education, Science and Cultural Affairs of the Land Schleswig-Holstein* and will be kept up to date on the basis of the valid state regulation of Schleswig-Holstein „Landesverordnung über Maßnahmen zur Bekämpfung der Ausbreitung des neuartigen Coronavirus SARS-CoV-2 in Schleswig-Holstein“.

#### How to protect yourself and others in the museum:

- If you feel sick, please stay home.
- Wash your hands regularly and properly.
- If you need to cough or sneeze, use a tissue or the crook of your arm.
- Please wear a face mask.
- Avoid touching (e.g. shaking hands or hugs).
- Maintain sufficient distance of 1.5m between people.
- Avoid forming groups.
- Parents and supervising persons have to stay in close proximity to children.

#### Measures of Kunsthalle zu Kiel:

- A maximum number of 60 visitors are allowed to be in the Kunsthalle at the same time.
- Use the routing on the ground to avoid contacts.
- Group activities such as events, guided tours and other educational programs are not permitted.
- The cleaning and disinfection intervals have been raised.
- The VR-installation is temporarily closed.
- Products in the shop have to be chosen without touching.
- The lifts and restrooms can only be used by one person at a time (plus accompanying person).
- The café, painting class and Kunstwerft are temporarily closed.